

# Hoy Corfo sigue la consulta indígena

Hoy, desde las 09:30 horas, la Consulta Indígena Contratos Salar de Atacama que coordina y ejecuta Corfo, junto a las comunidades y asociaciones originarias de San Pedro de Atacama, entre ellas las 18 comunidades indígenas que integran el Consejo de Pueblos Atacameños (CPA), continuará su trabajo con la tercera reunión de la Etapa de Planificación que se realizará en modo plenario en la sede de la comunidad atacameña de Solcor.

Proceso que surge de las modificaciones que la Corporación realizará al contrato de



SIGUEN LOS TRABAJOS PREVENTIVOS EN SAN PEDRO.

arrendamiento que mantiene con SQM Salar, minera que avanza en un acuerdo con Codelco para la exploración, explotación y comercialización conjunta de litio en el Salar de Atacama hasta el año 2060.

Hasta el 17 de enero, Corfo

recibió observaciones de los comuneros y sus organizaciones para el Modelo de Acuerdo Metodológico, cuya propuesta elaboró la Corporación y en la que se determinarán los intervinientes o representantes. 🗳️